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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию экономической целесообразности применения отходов металлургического производства в дорожном строительстве Свердловской области. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение физических свойств металлургических шлаков. 2. Сопоставление конструкции дорожной одежды из традиционных и вторичных материалов 3. Сравнение стоимости строительства дорожного полотна из традиционных и вторичных материалов. В ходе проработки магистерской диссертации анализировались действующие нормативные документы в сфере дорожного строительства. Результатом работы стало установление возможности применения отходов металлургического производства в дорожном строительстве. Данные результаты могут быть применены в ходе строительства новых дорог и реконструкции существующих.
        

        
          This work is devoted to the study of the economic feasibility of using metallurgical waste in road construction in the Sverdlovsk region. The research set the following goals: 1. Study of physical properties of metallurgical slags. 2. Comparison of road surface construction from traditional and secondary materials. 3. Comparison of the cost of roadbed construction from traditional and secondary materials. During the development of the master's thesis, the current regulatory documents in the field of road construction were analyzed. The result of this work was the establishment of the possibility of using metallurgical waste in road construction. These results can be applied during the construction of new roads and reconstruction of existing ones.
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